

Neues Lutherhaus ist fertiggestellt - Eröffnung am 7. September

25.06.2025 09:42 von Kevin Phillipp

Neues Lutherhaus ist fertiggestellt - Eröffnung am 7. September



Vom großen Veranstaltungsraum des neuen Anbaus (r.) aus genießt man einen idyllischen Blick in den Pfarrgarten. Links ist noch ein kleiner Abschnitt des alten Gebäudeteils zu erkennen. Foto: (Wsp) Phillipp

(Bad Dübener/Wsp/kp). Wer aufmerksam durch die Bad Dübener Gartenstraße fährt oder läuft, dürfte bemerkt haben: Sanierung und Erweiterung des Lutherhauses befinden sich auf der Zielgeraden. Stimmt! Am vergangenen Freitag gab es eine Abschlussveranstaltung mit Stadtverwaltung und Baufirmen im kleineren Rahmen. „Über den Sommer sind lediglich noch kleine Restarbeiten, vor allem im Außenbereich, zu erledigen“, verrät Norbert Britze als Vorsitzender des Gemeindegemeinderats. Am 7. September, ab 14 Uhr ist dann die offizielle Eröffnung im größeren Stil geplant.

In das altehrwürdige Lutherhaus sowie den modernen Anbau wurden in den letzten Monaten rund 1,4 Millionen Euro investiert – finanziert durch das Städtebau-Programm der Sächsischen Aufbaubank (SAB), die Kirchengemeinde, den Kirchenkreis, die Landeskirche und die Stadt Bad Dübener. Entstanden ist vielmehr als eine Begegnungsstätte. „Die Idee war es, ein Zentrum der örtlichen Träger sozialer Arbeit zu schaffen“, erklärt Pfarrer Andreas Ohle. Somit rücken – auch hier – Kirche, AWO und Diakonie unter ein Dach und erhalten Raum für verschiedene Angebote, wie Seelsorge, Treff der Spätaussiedler oder Chöre.

Ein neues Schmuckstück für die Kurstadt.